

CREUP defiende las protestas en apoyo a Palestina

La Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP) celebra que tras meses de reivindicaciones del estudiantado finalmente el sistema universitario de un paso adelante en la defensa del pueblo palestino.

10 de mayo de 2024

Los constantes ataques contra el pueblo palestino no cesan y han escalado a tal medida que las protestas han llegado a las universidades. La asociación estudiantil más grande del territorio, que agrupa a los Consejos de Estudiantes de las universidades públicas, defiende la actuación de los estudiantes por la defensa de los derechos del pueblo palestino.

Estas protestas que comenzaron recientemente en las universidades de Estados Unidos, se han ido extendiendo hasta llegar a las universidades españolas. La primera protesta ha tenido lugar más concretamente el lunes 29 de abril en la Facultad de Filosofía de la Universidad de Valencia, organizada por BDS País Valencià y Estudiantes por Palestina, en la que la acogida ha sido bastante notable.

No es la primera vez que se realizan acciones por parte del estudiantado español a favor de Palestina. El Consejo de Estudiantes de la Universidad de Extremadura realizó un minuto de silencio por las víctimas del conflicto el pasado 31 de octubre de 2023, y varios estudiantes de la Universidad Pública de Navarra se sumaron a una plataforma en apoyo a Palestina el 6 de noviembre de ese mismo año, convocando un paro académico parcial en su universidad y pidiendo "frenar la masacre en Gaza".

El pasado 3 de mayo, Germán Gutierrez, Vicepresidente de Relaciones Institucionales de la CREUP, anunciaba a otros medios que "Consejos de Estudiantes o colectivos estudiantiles podrían sumarse a estas protestas a lo largo de estos días", tal y como finalmente ha ocurrido esta semana. Son pocos los campus universitarios en los que no haya programada una acampada o protesta a favor de Palestina. **Desde la CREUP apoyamos todas las protestas a favor de Palestina que ha realizado el estudiantado en las diferentes universidades del territorio.**

Además, recientemente hemos podido conocer las acciones que va a llevar a cabo la CRUE al respecto gracias a las protestas del estudiantado y su insistencia en la necesidad de emprender el activismo desde el sistema universitario por la causa. **Desde la CREUP celebramos todas las acciones que han tomado y acompañaremos en el cumplimiento de estos compromisos que las universidades españolas han tomado.**

Por otro lado, la CREUP forma parte de la European Students' Union (ESU), organización que agrupa las entidades estudiantiles universitarias en Europa. En este

órgano se ha presentado una resolución para restaurar la vida académica y estudiantil en la franja de Gaza, a través del que condenan "la escalada violencia contra el pueblo palestino" y mencionan que "ha llegado un punto en el que resulta inaceptable e inhumano permanecer en silencio". **Desde la CREUP aseguran "estar muy de acuerdo con esta exposición" y que han apoyado favorablemente la resolución.** Además, la CREUP ha indicado que a pesar de su apoyo, no se consiguió alcanzar los suficientes votos favorables para que la resolución fuera aprobada y lamenta este hecho.

Por último, la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas insta a la Ministra de Ciencia, Innovación y Universidades, Diana Morant, "**a tomar acciones por la mejora de la situación de los estudiantes universitarios palestinos y a poner fin a cualquier tipo de colaboración con Israel, en particular en el Sistema Universitario Español**".